

BIG ISSUE

Puluhan Pelajar SD Kokab Sukabumi Antusias Ikuti Festival Pasang Giri Kacapi yang Dibuka Oleh Kadisdik M Solihin

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Feb 25, 2023 - 18:03



NKRIKITA.Com, Sukabumi – Momentum peringatan hari Bahasa Ibu Internasional diwarnai Festival Pasang Giri yang dibuka oleh Kepala Dinas/Kadisdik M. Solihin Kabbupaten Sukabumi, Sabtu 25 Februari 2023. SMPN 1 Gunungguruh menggelar Festival Pasang Giri Karya Cipta Prestasi (Kacapi). Hadir dan membuka acara, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Sukabumi, Muhammad Solihin, Rabu 22 Februari 2023. Pembukaan acara ditandai pemukulan gong oleh Kadisdik yang disambut tepuk tangan meriah para guru dan pelajar

NKRIKITA.Com, Sukabumi – Momentum peringatan hari Bahasa Ibu Internasional diwarnai Festival Pasang Giri yang dibuka oleh Kepala Dinas/Kadisdik M. Solihin Kabbupaten Sukabumi, Sabtu 25 Februari 2023.

SMPN 1 Gunungguruh menggelar Festival Pasang Giri Karya Cipta Prestasi (Kacapi). Hadir dan membuka acara, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten

Sukabumi, Muhammad Solihin, Rabu 22 Februari 2023.

Pembukaan acara ditandai pemukulan gong oleh Kadisdik yang disambut tepuk tangan meriah para guru dan pelajar serta tamu undangan yang hadir meramaikan acara tersebut.

Nampak puluhan perwakilan pelajar SD se-Kota dan Kabupaten Sukabumi berpartisipasi dalam Festival Pasang Giri Kacapi itu.

Hadir dalam perhelatan, Kabid SMP Dinas Pendidikan Kabupaten Sukabumi, Erik, Kepala Desa Cikujang yang juga merupakan Komite SMPN 1 Gunungguruh Heni Mulyani, jajaran Muspika Kecamatan Gunungguruh dan tamu undangan lainnya.

Festival digelar selama dua hari yakni rabu-kamis 22-23 Feruari 2023) dan bertempat di SMP Negeri 1 Gunungguruh Jalan Padjadjaran Desa Cikujang, Kecamatan Gunungguruh, Kabupaten Sukabumi.

Kadisdik M Solihin kepada awak media usai kegiatan menyampaikan pada awak media, Festival ini bagian dari rangkaian kegiatan “Mieling Basa Indung Sedunia” atau Hari Bahasa Ibu Internasional.

“Festival ini mengakomodir para pelajar yang memiliki kreativitas khususnya di bidang seni dan bahasa Sunda,” ucap M Solihin.

Lebih lanjut, Kadisdik menyatakan, jika dilihat dari kurikulum merdeka, tentunya ini sebuah pembelajaran di mana siswa itu dirangsang diberikan motivasi untuk memberikan segala kemampuan dan kreativitasnya dalam ajang perlombaan.

“Alhamdulillah para pesertanya banyak dari SD dan juga dari SMPN 1 Gunungguruh. Jadi sekali lagi saya sebagai Kepala Dinas sangat mengapresiasi kegiatan seperti ini,” ucapnya.